

Brugg-Windisch 20. September 2017

vmph-Newsletter September 2017: Neuer Vorstand und aktuelle Themen

Liebe vmph-Mitglieder

Am 5.9.2017 haben wir die jährliche Generalversammlung der vmph durchgeführt, den Vorstand neu gewählt und u.a. über die folgenden aktuellen Themen informiert: Durchführung von PH-Cafés Entschädigung für den Einsitz in Berufungsverfahren, und Mitwirkung in der Arbeitsgruppe-Personal.

Neuwahlen des Vorstands

Es freut uns ausgesprochen, dass wir mit Wida Rogh und Kerstin Bäuerlein zwei neue Vorstandsmitglieder gewinnen konnten. Unserer ehemaligen Co-Präsidentin Edith Niederbacher danken wir sehr für ihr langjähriges Engagement, das Ideen, Strukturen und die Wirksamkeit der vmph nachhaltig geprägt hat. Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Co-Präsidium: Tim Sommer, IFE, Zentrum Lesen (bisher) und
Eliane Gilg, ISEK, Professur Deutschdidaktik und ihre Disziplinen (bisher Kassiererin)
Aktuarin: Simone Frey, IWB, Fachstelle Studierfähigkeit, Berufseignung und Validierung (bisher)
Kassiererin: Wida Rogh, ISEK, Professur Kunst und Design (neu)
Erweiterter Vorstand: Kerstin Bäuerlein, ISEK, Berufspraktische Studien (neu)

Wir gratulieren allen zur Wahl!

PH-Café

Neben den WimiKafis und -Apéros, die die vmph an verschiedenen Standorten regelmässig durchführt, werden neu auch PH-Cafés stattfinden. Im Unterschied zu den WimiKafis, die dem Austausch zwischen den wissenschaftlichen Mitarbeitenden und Assistierenden dienen, sollen die PH-Cafés den Austausch zwischen den verschiedenen Personenkategorien (Mittelbau, Dozierende, Admin) fördern, was wir sehr begrüßen. Die PH-Cafés werden gemeinsam organisiert von der Mitwirkungskommission (MWK), der Vereinigung des Mittelbaus (vmph) und der Vereinigung der Dozierenden (VDNW). Die PH-Cafés finden in diesem Herbstsemester an den folgenden Daten statt: 03.10.2017, 01.11.2017 und 07.12.2017 jeweils um 13 Uhr, Campus Brugg-Windisch bei der Cafeteria.

Entschädigung für Einsitz in Berufungskommissionen

Die vmph hat einen Einsitz in Berufungskommissionen (Einstellungsverfahren für Professuren und Zentrumsleitungen) und internen Wahlverfahren (Einstellungsverfahren von Dozierenden mit Gesamtauftrag). Die Mittelbauvertretung hat eine volle Stimme, wie z.B. auch die Direktion, die Hochschulleitung, die MWK oder die Studierenden. Uns ist es ein Anliegen, dass der vmph-Sitz stets besetzt ist. Daher wurde an der GV beschlossen, dass der Einsitz als Vertretung des Mittelbaus in Berufungskommissionen mit folgenden Beiträgen honoriert werden soll (Die Beiträge werden in einem ersten Probejahr solange ausbezahlt, wie sie in unserer in den Statuten festgelegten Budgetkompetenz liegen):

- **Verfahren mit Dossierprüfung 50.- CHF:** A-B-C-Rating aller Online-Bewerbungen plus Einsitz während den Bewerbungsverfahren mit voller Stimme.
- **Verfahren ohne Dossierprüfung 30.- CHF:** Einsitz während den Bewerbungsverfahren mit voller Stimme.

Die Berufungsverfahren geben Einblicke in die Hochschulpolitik und in interne Prozesse. Es ist daher hochspannend, sich für ein Verfahren zur Verfügung zu stellen. Interessierte setzen sich bitte mit uns in Verbindung.

Mitwirkung in Arbeitsgruppe Personalförderungskonzept

Die vmph engagiert sich in der Hochschulpolitik in verschiedenen Arbeitsgruppen. So können wir die Anliegen des Mittelbaus einbringen und auf aktuelle hochschulpolitische Strategien und Tendenzen reagieren. Ein besonders Anliegen ist uns die AG Personalförderungskonzept, wo Themen wie Anstellungsverhältnisse, Mitarbeitergespräche, Stellenbeschriebe etc. verhandelt werden sollen, damit die verschiedenen Personenkategorien sinnvoll gefördert werden können und damit die individuelle Förderung der Mitarbeitenden nicht einzig in den Händen der direkten Vorgesetzten liegt.

Habt ihr Fragen oder Anliegen? Kommt an ein WimiKafi bzw. -Apéro* oder meldet euch direkt bei uns mittelbauvereinigung.ph@fhnw.ch. Aktuelle Infos findet ihr jeweils unter: <http://vmph.ch>.

Wir wünschen euch einen schwungvollen Semesterstart.

Euer vmph-Vorstand

* Erinnerung an die WimiApéros zum Semesterstart

- in Brugg-Windisch: Montag 25. September, 17:00 Uhr, Cafeteria <http://doodle.com/poll/yeqftk763m7gi69u>
- in Liestal: Donnerstag 28. September, 17:00 Uhr <https://beta.doodle.com/poll/p5684gzh62eub8ri>